sowie Kenntnis nehmend von dem Urteil des Internationalen Gerichtshofs in dem Fall Avena and Other Mexican Nationals (Avena und andere mexikanische Staatsangehörige) vom 31. März 2004⁴⁰⁵ und dem Urteil des Gerichtshofs vom

- 2. äußert sich besorgt über die Auswirkungen der gegenwärtigen Wirtschafts- und Finanzkrise auf die internationale Migration und die Migranten und fordert die Regierungen in diesem Zusammenhang nachdrücklich auf, die ungerechte und diskriminierende Behandlung von Migranten, insbesondere Wanderarbeitnehmern und ihren Familienangehörigen, zu bekämpfen;
 - 3. bekräftigt die in der Allgemeinen Erklärung der